



Paroles d'élèves allophones : l'interculturel à l'honneur au Lycée Berthelot

publié le 01/07/2022

Le saviez-vous ?

Notre Lycée accueille chaque année un certain nombre d'élèves étrangers allophones : programme d'échange international, cursus cirque ou encore enfants de familles migrantes, toutes et tous se retrouvent immergés dans la langue française et dans un interculturel qu'ils apprennent à vivre au quotidien.

Retrouvez ici le lien vers les émissions de radio réalisées avec ces élèves dans le studio du Lycée ; écoutez ces voix et ces parcours qui nous parlent d'ailleurs, et qui nous invitent aussi à regarder autrement notre propre culture !

Trois émissions vous sont proposées :

► Une émission consacrée au **programme d'échanges international AFS (American Field Service)**, auquel ont participé cette année six élèves venus d'Argentine, du Chili, des États-unis, d'Italie et de Turquie.

[radio_Berthelot_allophones_31.05.22.mp3](#) ↗

► Une émission dédiée à la **spécialité « Arts du cirque » du Lycée** (avec deux élèves allophones de l'**École Nationale de Cirque de Châtelleraut** - [ENCC](#) ↗)

[radio_Berthelot_cirque_juin_2022.mp3](#) ↗

► Une émission **spéciale « Amérique latine »**.

[radio_Amerlatine_juin_2022.mp3](#) ↗

Bonne écoute !

Isabelle Flambeaux, enseignante de FLS (Français Langue Seconde)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.